

ORACION POR LA PAZ

Ofrecemos la oración pronunciada por *Don Adolfo González-Montes*, en la Jornada Mundial de Oración por la Paz, promovida por Su Santidad el Papa Juan Pablo II junto con los líderes de todas las religiones de la Tierra. Pronunciada en un oficio litúrgico ecuménico, en el marco de la Universidad Pontificia de Salamanca, la plegaria expresa la convicción de fe de que la paz está en las manos de Dios y es obra al tiempo de la conversión, fruto de la gracia. La ausencia de paz es expresión de la dolorosa verdad del pecado y argumento de la fe en la misericordia de Dios, recuerdo motivado de la terrible realidad de la irreconciliación entre los hombres, de la cual es también expresión la falta de unidad entre las Iglesias cristianas.

«¿Hasta cuándo, Señor, seguirás olvidándome?, ¿hasta cuándo, Señor, va a triunfar mi enemigo?» (Sal 12, 2.3). Mis palabras son hoy las mismas que las del salmista, Señor; las que tu Santo Espíritu ha querido poner en nuestros labios, dándonos así (¡he aquí la paradoja!) pruebas evidentes de tu amor: porque Tú, Señor, estás con tus justos acosados y perseguidos. Sólo aparentemente triunfan los malvados, los violentos, los que confían en su propia fuerza, diciendo: ¿quién será nuestro amo? Tú los precipitas en la ruina y se los devora la nada con la muerte que ellos sembraron.

Es el convencimiento de la fe, la lógica de la creencia y el poder de su argumento! Si tu Hijo no hubiera resucitado seríamos los más desgraciados de los hombres. Tú, empero, Señor, lo has